

Hamburger Kirchenmann reisst Geduldsfaden – Protest Richtung Rom

Der Hamburger Generalvikar Ansgar Thim kritisiert den Vatikan und fordert eine baldige Antwort auf das Rücktrittsgesuch von Erzbischof Hesse. Wer ist der Mann, der ein starkes Signal setzt und den Konflikt mit Rom riskiert?

...

Ungeduldiges Warten auf Vatikan

In der deutschen katholischen Kirche ist Thim nicht der einzige, dessen Geduldsfaden gerissen ist. Auch der Kölner Kardinal Rainer Maria Woelki, dessen Zukunft ebenfalls auf dem Spiel steht, und die Reforminitiative «Wir sind Kirche» drängten kürzlich auf eine baldige Entscheidung des Papstes. «Es kann nicht sein, dass man sich monatelang Zeit lässt und die Menschen in Ungewissheit belässt», mahnte Woelki.

...

<https://www.kath.ch/newsd/hamburger-kirchenmann-reisst-geduldsfaden-protest-richtung-rom/>

Zuletzt geändert am 28.08.2021